

2020年7月27日

各 位

テクノホライズン・ホールディングス株式会社

グループ会社における新型コロナウイルス感染者の発生について

7月23日（木・祝）、当社グループ会社である株式会社タイテック本社工場（名古屋市）に勤務している社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当該社員は、7月19日（日）に発熱したため医療機関にてPCR検査を実施したところ、7月23日（木・祝）に新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

尚、当該社員は、発熱以降自宅で療養しており、現在は医師の指示に従い治療を行っております。

感染が発生した会社においては、感染者の行動歴を調査し、濃厚接触の可能性のある5名につきまして、7月24日（金・祝）にPCR検査を行いました。現段階では全員感染が確認されておりません。濃厚接触者に自宅待機を指示するとともに、他の従業員の健康状態の経過確認を行っております。併せて、当該社員が勤務するオフィスや共有部等の消毒作業を実施してまいります。

当社グループは、お客様、社員の生命・安全を最優先にして、関係機関と連携し、引き続き感染拡大の抑制に努めてまいります。

以上